
Bref protocole de la séance du comité du 05 mai 2012 

• Kurt Lirgg, Président de Petits animaux Suisse, a salué Jakob Etter, candidat pour la 
fonction de caissier et Gilles Python, Président cantonal fribourgeois, tous les deux 
invités par le comité pour cette séance. Il a également salué spécialement Karin 
Starkermann, qui dès le 1er juin 2012 reprendra la tâche de secrétaire de la centrale 
de Petits animaux Suisse. 

• Le délai d’inscription pour le camp des jeunes 2012 à Ballaigues a été prolongé d’un 
mois au 31 mai 2012. 

• La commission de la publicité et de l’encadrement des membres a tenu sa première 
séance et a défini la structure de la commission et réparti les charges des membres 
de la commission. Le comité est en accord avec ces décisions. Les préposés à la 
relève des fédérations seront informés personnellement des résultats par la centrale.  

• Les derniers détails pour les journées de l’Entente Européenne 2012 à Altöttingen ont 
été discutés. Le comité a pris connaissance et approuvé les préparatifs pour les 
journées de l’Entente Européenne de 2013 en Suisse. 

• Pour l’Exposition européenne de Leipzig en 2012, les décisions pour l’organisation 
ont été prises. Les directives pour l’exposition sont en projet. Concernant les 
vaccinations des bêtes exposées, des questions sont encore ouvertes et à éclaircir 
avec les responsables de l’Entente Européenne. 

• Kurt Lirgg a informé sur le marché des annonces et des lecteurs de la Tierwelt. Au 
premier trimestre, l’augmentation du nombre des lecteurs a été maintenue. Les 
objectifs concernant le marché des annonces ne seront atteints qu’avec beaucoup 
d’efforts. 

• Le rédacteur en Chef, Simon Koechlin, a informé sur les développements personnels 
temporaires à la rédaction et à la production de la Tierwelt. Le comité a également 
reçu des informations sur la journée qui a eu lieu avec les rédacteurs des divisions 
ainsi que sur les recherches pour un successeur du rédacteur de la division 
« Lapins », Marco Mehr. 

• Le comité a pris connaissance du décompte Tierwelt pour le premier trimestre. 
• Kurt Lirgg et Heidi Spitzli ont informé sur le droit de regard dans la comptabilité 

2011 exercé par quatre présidents cantonaux, en plus de l’aide-mémoire reçu. 
• Suite à la nomination d’un nouveau caissier chez Petits animaux Suisse, une révision 

intermédiaire a été programmée au 20 juin 2012. 
• Le comité a discuté de l’offre pour les adaptations du programme d’exposition, basée 

sur les désirs et propositions de la commission de l’informatique. Quelques points 
ont été approuvés pour la mise en œuvre. Certaines demandes ont été biffées ou mis 
en attente, car les coûts sont trop élevés par rapport aux résultats. Une proposition 
devra encore être approfondie avec le programmeur et le prix négocié. 

• Les papillons des divisions pour les expositions ont été analysés et seront imprimés 
en quantité après quelques adaptations. 

• Le président de la commission de la protection des animaux a informé sur les 
résultats de la dernière séance de la commission ainsi que sur les travaux concernant 
les organisations d’élevage et sur les discussions avec le vétérinaire cantonal du 
canton de Genève. 

• La prise de position pour la commission parlementaire pour la science, la formation 
et la culture du Conseil National est terminée et le comité en a pris connaissance. 

• Les questions d’un membre d’un club CH d’éleveurs de lapins ont été abordées et la 
manière de répondre a été fixée. 

• Gilles Python a exposé lors d’une petite présentation le grand intérêt de la Fédération 
fribourgeoise des éleveurs de petits animaux pour l’organisation possible d’une 
exposition commune en 2018. Ceci avec les réserves d’usage, soit que l’assemblée 
des délégués de 2012 approuve la proposition du comité pour l’examen des 
conditions cadres d’une exposition commune et que l’AD de 2013 approuve 
définitivement une proposition détaillée pour l’organisation de cette manifestation. 
Les organisateurs expérimentés de la dernière exposition nationale des lapins mâles 
sont motivés pour l’organisation d’un nouveau grand projet pour la fédération et ont 
présenté leurs idées. Si l’AD 2012 accepte l’examen des conditions cadres, le projet 
de la FFEPA sera une proposition officielle. 



• Les derniers préparatifs pour l’AD 2012 à Belp ont été faits et les dernières décisions 
prises.  

• Jakob Etter, membre d’honneur de Lapins de race Suisse, est prêt à se porter 
candidat pour le poste de caissier à l’assemblée des délégués de 2012. Jakob Etter a 
un bureau fiduciaire et en connaisseur de la fédération est le candidat idéal pour 
cette fonction. Le comité décide à l’unanimité de présenter Jakob Etter comme 
candidat pour le comité avec la fonction de caissier à l’assemblée des délégués. 

• Les présidents des divisions ont informé sur les affaires actuelles qui occupent leurs 
comités respectifs.  

• Huit demandes de subventions pour des manifestations publicitaires et six pour des 
manifestations dans le domaine de la relève ont été accordées. 

• Seize demandes pour des conseillers à la protection des animaux ont été acceptées. 
• Le comité prendra part cette année aussi au Swiss-Sand-Derby. 
• Le comité a pris connaissance avec reconnaissance de l’analyse „SWOT“ sur le 

maintien des races suisses de l’association pour la promotion des races suisses de 
petits animaux. 

• Paul Huber et Heidi Spitzli ont pris congé du comité et ont remercié pour les 
moments de camaraderie passés au sein du comité. Les membres du comité les ont 
également remerciés par des applaudissements nourris. 
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